



Bénévole de l'année 2020

William (Bill) Kiss

Malgré la pandémie et ses contraintes, l'exigence que les Amis en tant qu'organisme de bienfaisance enregistré se conforment à toutes les exigences réglementaires demeure en place. Bien qu'une certaine latitude ait été accordée à l'établissement du calendrier de l'Assemblée annuelle des membres (AMM), nous avons été obligés de procéder à une AMM entièrement conforme d'ici le 31 décembre 2020. En raison de l'accès restreint au Musée canadien de la guerre (MCC), la pratique antérieure consistant à effectuer un AMM sur place n'était plus réalisable. La décision a été prise de le faire par voie électronique à l'aide d'une capacité de webinaire virtuel, mais en veillant à ce que l'engagement des membres, la communication participative et l'intégrité du vote soient assurés. Cette capacité électronique a dû être étudiée, développée et testée à partir de la base et Bill était absolument au cœur de l'effort; sa recherche technique, sa consultation, ses tests et son soutien à l'événement ont été essentiels au succès. J'ai été particulièrement impressionné par ses vastes recherches et tests de la méthode et son engagement à fournir une prestation technique impeccable de la réunion. En décembre 2020, nous avons mené un AMM entièrement conforme et couronné de succès avec une large participation, participation et vote; sans projet de loi permettant l'effort que cela aurait simplement pu noter aurait été réalisé; sa contribution importante à la conformité et à la durabilité.